

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Band: 33 (2020)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 09.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Landschafts- architektur

Jury



Sophie Agata Ambroise

Die Landschaftsarchitektin Sophie Agata Ambroise (51) beschäftigt sich mit Gärten, Landschaften und Territorien. Seit 2000 führt sie die Officina del paesaggio in Lugano und arbeitet im kleinen sowie im grösseren Massstab.



Daniel Ganz

1995 gründete Daniel Ganz (59) sein Büro in Zürich. Mit der Umgebungsgestaltung des Schulhauses Krämeracker in Uster gewann er 2019 den Hasen in Gold. Die Kernkompetenzen von Ganz Landschaftsarchitekten sind Objektplanung und Gartendenkmalpflege.



Simon Kretz

Der Architekt und Städtebauer Simon Kretz (38) ist Dozent am Institut für Städtebau der ETH Zürich und doktorierte zum Thema Entwurfsforschung. Er ist Partner von Nater Kretz Architekten sowie von Salewski & Kretz Architekten in Zürich.



Jan Stadelmann

In Rapperswil und München studierte Jan Stadelmann (37) Landschaftsarchitektur und Urbanistik. 2015 gründete er zusammen mit Daia Stutz das Büro S2L Landschaftsarchitekten in Zürich. Stadelmann ist seit 2019 Co-Präsident des Bundes Schweizer Landschaftsarchitekten.



Roderick Hönig

Der Hochparterre-Redaktor und Architekt Roderick Hönig (49) leitete die Jury in Landschaftsarchitektur zum siebten Mal.